

「創立10周年記念式典」を挙行了しました。

10月21日(土)午後、つくば国際会議場大ホールで「創立10周年記念式典」を挙行了しました。「[学校長式辞](#)」(約4分間)の[全文](#)を掲載します。

式辞

木々の葉も美しく色づき、すっかり秋も深まって参りました。

本日ここに、つくば市長五十嵐立青様はじめ、ご来賓の方々並びに保護者の皆様のご臨席を賜り、**並木中等教育学校創立10周年記念式典**を挙行できますことは、私どもとしまして大きな喜びであり、本校教職員を代表しまして深く御礼申し上げる次第でございます。

2008年4月8日に第1回入学式を挙行了しました本校は、今年度、記念すべき10周年を迎えました。本校に関わってこられたすべての皆さまに、心より感謝申し上げます。

特に歴代校長先生方のご尽力に敬意を表します。初代校長の**大山清先生**は、本校の基盤をつくって下さいました。「**Be a top learner!**」という校是は、今も燦然と輝いております。二代目校長の**井坂隆先生**には「**ファーストペンギン**」の合い言葉のもとで、チャレンジする並木中等を形づくっていただきました。三代目校長の**中庭陽子先生**は、並木中等第一回生を送り出し、見事に「**セカンドステージ**」を現出させて下さいました。

本校の前身である並木高校から引き継いでいる**校歌**の最初には、「**せめぎあう夢をはぐくみ 明日へと向かうこの今**」とあります。10周年を迎え、本校がさらに明日へ向かって発展することを心から願っております。

さて、本校は、「人間教育」「科学教育」「国際理解教育」を柱とした中高一貫教育を行い、次の時代の日本・世界の発展を担う「**人間力を備えたグローバルリーダーの育成**」に取り組んでおります。これまで卒業した一回生から四回生は、「**夢の実現**」に向かって歩んでいることと思います。

今、世の中は、**AI**等の発達により大きな変化の時代を迎えております。これを**明治維新以来の変化**という人もいます。本校では、そのような時代にも、柔軟に対応できる「**アクティブラーナー**」を育成するため、2015年度から「**アクティブ・ラーニング**」を積極的に取り入れており、今や全国的にも注目される存在となりました。

並木中等教育学校の10年間は、大きく発展を遂げた10年間だったと感じています。しかし、この状況に満足することなく、「**日本の教育の未来**」に貢献できる学校を目指して、邁進したいと考えております。

生徒の皆さん、先生方、保護者の皆さま、そして並木中等ファンの皆さま、一緒に「**地平へとつらなる並木**」をつくっていきましょう。

並木中等教育学校の未来が、明るく充実したものとなりますことを心からお祈りして、式辞といたします。

平成29年10月21日 茨城県立並木中等教育学校 校長 中島博司

